Révérend Père,

Je vous accuse réception de votre lettre du 25 courant et vous remercie de l'honneur que vous faites en me demandant une recension.

Je possède le mémoire en question et il est donc inutile de me le communiquer.

Il me faut cependant vous faire remarquer que voici tout un temps que je ne suis plus dans le mouvement et que jamais il ne m'est arrivé d'accomplir une recension de ce genre. Si vous estimez pourtant que je pourrais m'en tirer, je vous saurais gré de me dire à peu près la longueur que devrait présenter cette recension et son plan: doit-elle, notamment, reprendre toute la table des matières de l'ouvrage et le résumer ou seulement attirer l'attention sur l'une ou l'autre thèse intéressante? Peut-être que quelques modèles de recension me seraient utiles.

De toute façon, dès à présent, je tiens à vous assurer que si ce que je rédigerais ne convient pas, je ne m'en formaliserai nullement.

Ma femme se joint à moi, pour vous adresser, Révérend Père, nos cordiales et respectueuses salutations.

Jean SOHIER

Le Révérend Père G. Hulstaert Coquilhatville.